

„Nibel auf Lunge“ – Wagner für Banausen

Kurzform des Opernzyklus von Richard Wagner in Eichenzell aufgeführt

Nicht nur Wagner-Kenner kamen am Samstag, 18. September 2021 in der Kulturscheune Eichenzell auf ihre Kosten. Mit der Eigenproduktion „Nibel auf Lunge“ brachte das Schauspiel-/ Kabarett-/ Musik-Trio Wolfgang Mihm (ehem. Wolf & Bleuel) und Barbara & Christoph Gottwald (Theater mittendrin) auch Wagner-Neulingen die Oper „Der Ring des Nibelungen“ auf sehr humorvolle Weise näher.



Besonders beeindruckend war die Umsetzung des komplexen Themas. Rasend schnelle Rollenwechsel und wenige Requisiten, die unterschiedlich und sehr kreativ eingesetzt wurden, machten die Aufführung knackig und kurzweilig. Die sonst stunden- bzw. tagelangen Wagneraufführungen wurden in der tollen Inszenierung der Fuldaer Gruppe in knapp zwei Stunden gepackt und ließen weder "Das Rheingold", "Die Walküre", "Siegfried" oder die "Götterdämmerung" vermissen. Beeindruckend war die vielseitige schauspielerische Leistung der Drei, die auch durch ihr gesangliches Talent bestachen. Nicht unerwähnt bleiben sollten die musikalischen Einlagen des großartigen Christoph Gottwald, der vor allem mit der Tuba unglaubliches leistete.

Die Zuschauer in der ausverkauften Kulturscheune erlebten einen großartigen Abend, bei dem man sein Wagnerwissen (-oder Unwissen) auf jeden Fall auffrischen konnte.

